

Ressort: Vip´s

Lindsay Lohan verbringt Geburtstag in Entzugsklinik

Los Angeles, 03.07.2013, 21:03 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Lindsay Lohan hat ihren 27. Geburtstag am gestrigen Dienstag in einer Entzugsklinik verbracht. "Sie wollte ihren Geburtstag eigentlich nicht in der Entzugsklinik verbringen, aber sie hat das Beste daraus gemacht", wusste ein Vertrauter Lohans "Radar Online" zu berichten.

Ein Eisunternehmen habe einen Kuchen in die Entzugsklinik geliefert, zudem sei ihre Anwältin vorbeigekommen, so der Insider weiter. "Lindsay scheint es gut zu gehen, die Behandlung schlägt offensichtlich gut an." Am Sonntag, dem Besuchstag in der Klinik, würden einige Freunde von Lohan zu ihr kommen, um den Geburtstag nachzufeiern.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17074/lindsay-lohan-verbringt-geburtstag-in-entzugsklinik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com